

Dengan Sukarela, Warga Dukuh Mintreng Berikan Makanan Untuk Satgas TMMD

Agung widodo - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Aug 3, 2022 - 16:54



Masyarakat Dengan Sukarela Memberikan Makanan Ringan Ke Anggota Satgas TMMD Reg Kodim 0716/Demak.

DEMAK- Para prajurit TNI yang sedang melakukan tugas TMMD Reguler ke-114 Kodim 0716/Demak tidak pernah kekurangan makanan dan minuman, karena warga Dusun Mintreng, Desa Kebonagung, setiap hari dengan sukarela secara bergantian memberikan suguhan makanan dan minuman bagi anggota Satgas

TMMD. Rabu, (3/8/2022).

Komandan SSK Kapten Inf Tulodo, di lokasi TMMD menuturkan, bahwa bukan hanya bantuan tenaga yang terima satgas TMMD, namun setiap hari warga Dusun Mintreng dengan sukarela bergantian memberikan suguhan makanan, cemilan dan kopi serta teh bagi para prajurit TNI yang melakukan tugas TMMD dilingkungannya. Bantuan tenaga, makanan dan minuman dari masyarakat menjadi suplemen yang bisa mendorong semangat para anggota Satgas TMMD dalam melaksanakan tugas.

"Saya bangga melihat dukungan warga masyarakat Dusun Mintreng, Desa Kebonagung, bukan hanya tenaga yang mereka sumbangkan, tapi makan dan minumpun mereka selalu menyediakan bagi anggota satgas TMMD. Otomatis para anggota satgas tak pernah kekurangan makanan dan minuman selama TMMD. Dukungan dari warga tersebut jelas menjadi suplemen bagi para anggota Satgas TMMD," ujar Komandan SSK Satgas TMMD Reg 114 Kapten Inf Tulodo.

Ibu Tatik (38) yang berprofesi sebagai ibu rumah tangga ini menjelaskan bahwa apa yang di lakukan ini adalah merupakan bentuk antusias kami serta peduli kepada warga dengan Anggota Satgas TMMD yang sebelumnya sudah bekerja keras bahu membahu membangun jalan penghubung Desa Kebonagung dengan Desa Prigi.

Lanjutnya kegiatan yang mereka lakukan adalah rutin menyiapkan makanan dan minuman untuk Satgas dan warga yang sedang bekerja di beberapa Sasaran TMMD. "Semoga apa yang kami lakukan ini bisa menambah moril semangat para anggota satgas TMMD khususnya dalam bekerja, walaupun kami tidak bisa membantu dengan berupa tenaga," ucap ibu Tatik.

Ia berharap semoga pembangunan ini dapat berjalan lancar dan bisa di gunakan warga untuk beraktifitas, harapannya kedepan semoga program TMMD yang akan datang bisa di tempatkan didesa Kebonagung lagi," pungkas Tatik.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak